

# Brigachtal weiht den neuen Feuerwehrgerätewagen ein

Zum Nikolaus wurde das Fahrzeug der Brigachtaler Wehr sozusagen geschenkt, jetzt wurde es offiziell vorgestellt.



*Pfarrer Ernst Gickelhorn segnet das neue Fahrzeug. Bilder: Klaus Dorer*



**Freude in Brigachtal:** Die Feuerwehr hat ein neues Fahrzeug. Bürgermeister Michael Schmitt übergab den Schlüssel symbolträchtig als leckeren Hefezopf an Gesamt-Kommandant Sascha Eichkorn und die Feuerwehr-Kammeraden Franz Neiningner sowie Wolfgang Münch. Moritz Wittlinger als Vertreter der Jugendwehr packte dabei mit an.

Vor der Schlüsselübergabe erhielt der neue Gerätewagen Logistik 2 durch Pfarrer Ernst Gickelhorn den kirchlichen Segen. Auch Bürgermeister Michael Schmitt freute sich, endlich ein neues, zeitgemäßes Fahrzeug seiner Bestimmung übergeben zu können. **Anschaffung seit 2009 geplant:** Gesamt-Kommandant Sascha berichtete in seiner Ansprache, dass man bereits im Jahr 2009 über die Anschaffung eines neuen Gerätewagens nachgedacht habe. 2016 habe der Gemeinderat dann die Zustimmung erteilt.

## **2000 Liter Wasser pro Minute**

Ausgeliefert wurde der 265.000 Euro teure Feuerwehrwagen mit einer Wasserförderung von 2000 Litern pro Minute am Nikolaustag 2018. Die offizielle Übergabe sei ein ganz besonderer Tag, so Eichkorn abschließend.

*Bild: Leckere Sache: Bürgermeister Michael Schmitt übergibt den Schlüssel symbolisch als leckeren Hefezopf.*

Quelle : <https://www.suedkurier.de/region/schwarzwald/brigachtal/Brigachtal-weiht-den-neuen-Feuerwehrgeraetewagen-ein;art372510,10154803>

Author: Klaus Dorer | 21. Mai 2019 | Südkurier